



やかた

「やさしく かしこく たくましく」

大部小だより

令和8年2月

文責：学校長

次の一步へ 心を整える2月

暦の上では立春を迎えますが、まだまだ寒さ厳しい日が続いています。そんな中でも、子どもたちは運動場を元気に走り回り、教室では友達と学び合いながら、日々確かな成長を重ねています。

大部小学校では、子どもたち一人一人が「自分らしく、安心して過ごせること」、そして「人とのつながりの中で幸せを感じられること」を大切にしています。これこそが、私たちが目指す「自分も、みんなも、ウェルビーイング」です。

2月は、一年間の歩みをふり返り、次の学年、ステージへとつないでいく時期です。できたことやがんばったことに目を向け、自分や友達のよさを認め合う時間を大切にしています。

今年度も残りわずかとなりました。引き続き、子どもたちの健やかな成長を、学校・家庭・地域が一体となって支えていきましょう。



だれにでも！ どこでも！ 自分から！

これは、児童会の計画委員会が考えた、大部小学校のあいさつをさらにレベルアップするための合言葉です。もっともっとあいさつの輪を広げていくことによって、3学期のいいスタートをきろうと考えてくれました。自らの力でよりよい学校を創り上げていこうとする主体性が子どもたちの中に育まれているように感じます。とてもうれしいことです。



計画委員会は、2学期にも「A-1グランプリ」（あいさつNo.1を目指そう）と名付けて、「大きな声（元気よさ）」「おじぎ（礼儀正しさ）」「笑顔とアイコンタクト（気持ちよさ）」を意識したあいさつができるよう、校門でのあいさつ運動を継続して行ってくれました。そのおかげで、全校生のあいさつはとても良くなり、大部小学校のウェルビーイングが大きく向上しました。子どもたち自身の発想や行動によって学校の雰囲気は変わっていくのです。すばらしい取組でした。

しかし、計画委員会の子どもたちは、これで満足していないのです。校門付近ではとてもステキなあいさつができているのに、下駄箱や教室ではあまりできていないという課題に気付きました。そこで生まれたのがこの合言葉「だれにでも！ どこでも！ 自分から！」なのです。校舎内のいろんな場所でステキなあいさつの花が咲き乱れるよう、計画委員会は朝から活動してくれています。子どもたちの、よりよいものを追求しようとする向上心には、本当に頭の下がる思いです。

これが、家庭や地域にも広がっていってほしいと思います。大部っ子たちのステキなあいさつで、大部地域をもっともっとウェルビーイングにしていけると思います。私は毎朝、大部っ子たちのおかげでウェルビーイングになることができていますし、一日のいいスタートをきることができます。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、この大部小学校の「あいさつムーブメント」に乗っかっていただき、「だれにでも！ どこでも！ 自分から！」あいさつしていただけるとありがとうございます。ご協力をよろしくお願ひいたします。



やさしさをみんなに届けるメッセージ

大部地区地域づくり協議会が行ったメッセージ募集に、大部っ子たちがたくさん出品してくれました。心がぽかぽかと温かくなるメッセージばかりです。入選した12作品を紹介しますので、じっくりとご覧ください。ウェルビーイングなひとときを、どうぞ…。

ままとばばへ
いつもおいしいごはんをつくってくれて
「ありがとう」
りこが大きくなったら
ごはんをつくってあげるね
1年 横山 莉子さん



すなおにいえた「ありがとう」
心がなんだか ほっかほか
4年 岡田 義至 さん

赤ちゃんと遊んでいると
いやされて つかれて またいやされる
4年 帆波 優さん

毎年おいしいお米を作ってくれて
ありがとう。
たくさん食べて大きくなります。
長生きしてね！
4年 横山 慶さん

みんなでつなごう
思いやりのリレー
4年 中尾 篤人さん



ままがだっこしてくれると
こころがあったかくなるよ。
1年 鈴木 七海さん

登校日
地域の方のあいさつで
僕もみんなもいい笑顔
6年 友定 蓮さん

いつもそばでささえてくれる家族、
友だちにありがとう
ぼくもこれからはみんなのことを助けるよ。
4年 前田 真叶さん

いつもそばにいてくれる友だち。
そのぬくもりが私を元気にする。

6年 小泉 葵さん

いやなことがあっても
お母さんのおいしいごはんで
元気になってがんばれるよ

4年 元井 翔太さん

ありがとう
1人が言うと くり返され
みんなに笑顔ができるんだ。

6年 香山 凜太朗さん

笑って笑って笑いまくろう！
そしたら世界も明るくなるさ！

6年 西井 陽輝さん



家族、友だち、地域の方々への感謝の気持ちや、やさしさを届けようとする思いが込められていますね。みんなの心の中には、こんなステキなやさしさがたくさんあるのです。それを言葉で表現すると、まわりの人たちみんなが幸せな気持ちになれます。

みなさん、ウェルビーイングな気持ちになっていただけましたか？

2月の主な行事予定

- 2月 2日（月） 児童朝会 代表委員会
3日（火） 児童会役員立会演説会・投票
5日（木） パチパチタイム 6年旭丘中学校一日入学
6日（金） 第4回オープンスクール(学習参観・学級懇談会)
9日（月） 朝会 3年社会見学（小野警察署）
10日（火） 新1年生一日入学・説明会
11日（水） 建国記念の日
12日（木） パチパチタイム
13日（金） クラブ活動
16日（月） 児童会引継ぎ集会
17日（火） 1～3年大縄大会
19日（木） パチパチ集会 4～6年大縄大会
20日（金） 集会 ハートフル弁当 委員会活動
23日（月） 天皇誕生日
24日（火） おの検定（計算）
26日（木） おの検定（漢字） 学校保健委員会
27日（金） 6年生を送る会

